

Helmut Weider 85 Jahre

Der ehemalige Vorsitzende des früheren Kreisbauernverbandes Hanau, Helmut Weider aus Nidderau-Windecken, feierte am 1. August seinen 85. Geburtstag. Der Jubilar hatte viele Ehrenämter in Gremien des Orts-, Kreis- und Landesbauernverbandes bekleidet sowie in den Gremien der Selbstverwaltung bei der früheren Moha Molkerei, bei der landwirtschaftlichen Sozialversicherung sowie der Wetterauer Zuckerrübenanbauer.

Die Liste der ehrenamtlichen Tätigkeiten für seinen Berufsstand und die Gesellschaft ist lang. Die Verwurzelung in seiner Gemeinde bildete die Basis für sein herausragendes politisches Engagement als Gemeindevertreter, als Stadtrat der Stadt Nidderau, als Kreistagsabgeordneter, in der Regionalen Planungsversammlung mit dem Vorsitz des Landwirtschaftsausschusses und in zahlreichen weiteren Funktionen auf Kreis- und Landesebene für die Christlich Demokratische Union Deutschlands.



Helmut Weider ist Ehrenvorsitzender seines Berufsverbandes im Main-Kinzig-Kreis und bei den ehemaligen Hanauer Landwirtschaftsschülern.

Den landwirtschaftlichen Betrieb hat er mit der Mutter bereits als 13-Jähriger übernommen, nachdem der Vater verletzt aus dem Krieg zurückgekommen war. Seine Lebensgeschichte hat er in einem Buch niedergelegt. Dabei hat er die geschichtlichen und politischen Ereignisse und Veränderungen in Deutschland in seine Erinnerungen einfließen lassen, die sein Leben, Denken und Handeln wesentlich beeinflusst haben.

Der Kreisbauernverband Main-Kinzig, der Hessische Bauernverband und alle Organisationen im Umfeld des landwirtschaftlichen Berufsstandes wünschen dem Jubilar alles erdenklich Gute.

kbv

aus dem LW Hessenbauer

Nr. 32/2015